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进入秋季以来，我市境内多处发现“一枝黄花”，

233省道和203县道路边尤为严重。对此，市公路部门

高度重视，从10月28日起专门组织人员清剿。图为市

公路管理站养护工人在233省道安大公路旁集中铲除

“一枝黄花”。 荣春 张云 摄影报道

《清明上河图》只卖150元？原来是批发来的假古画
警方提示：天上不会掉馅饼 市民要擦亮眼睛

本报讯 日前，武安集镇几位大爷

大妈各花了150元买了几幅“古画”。但

很快，卖画男子骗局就被识破，被群众

扭送到派出所。

事发当日上午，武安集镇上来了一

位神秘的中年男子，建筑工人打扮，怀里

揣着两幅“古画”，手上还拎着两个黑色

方便袋，遇到人就悄悄上前搭讪，问要不

要“古画”，每幅200元。见这些“古画”古

色古香，几位大爷大妈十分心动。在与中

年男子讨价还价后，他们最终以150元/

幅的价格买了几幅，其中有《清明上河

图》《十八罗汉》《唐明皇游月宫》等。恰巧

此时，买画的大爷大妈们遇到了一个熟

人张某，张某不相信古画就卖这么点钱，

就准备去问问卖画的人到底怎么回事。

见买画的大爷大妈杀了个回马枪，卖画

男子吓得拔腿就跑，张某一看不对劲就

死命地追，终于将其追到，并与买画的大

爷大妈一起将他扭送到派出所。

在派出所里，卖画男子承认，所卖

的画并不是什么古画，而是他从花鸟市

场批发来的，根本不值钱。在民警的教

导下，他将钱退还给了大爷大妈。在此，

公安部门提醒广大市民朋友，天上不会

掉馅饼，只有错买的，没有错卖的，一定

要擦亮眼睛辨真伪。 武萱玉梅

甘垛派出所破获“白日闯”系列案件
本报讯 近日，甘垛派出所抓获盗窃犯罪嫌疑

人马某（男，24岁，车逻镇人），至此该镇10余起

“白日闯”案成功告破。

7月份以来，甘垛镇境内发生“白日闯”入户

盗窃案件。案发后，甘垛派出所高度重视，指派专

人盯案走访、调阅图像、串并案件。经缜密排查，警

方发现一青年男子有重大作案嫌疑，办案人员遂

在甘垛镇各村对相似特征人员进行排查。

10月30日下午，警方在排查过程中接到群众

反映，排查图片中的男子前不久曾在该村出现过，便

迅速组织人员对相关路口进行布控，并于当日下午

15时许，将流窜至甘垛镇镇区踩点并欲再次作案的

犯罪嫌疑人马某抓获。经查，自2014年1月份以来，

犯罪嫌疑人马某多次乘中巴车窜至甘垛、汤庄、三垛

等乡镇，采用敲门、踹门等手段作案10余起，窃得现

金和金器、香烟等物，案值3万余元。

据了解，马某于2008年因盗窃被江都市人民

法院判处拘役6个月，缓刑1年；2009年因盗窃

被高邮市人民法院判处有期徒刑2年6个月。目

前，马某已被依法刑事拘留，案件正在进一步侦查

中。 吴晓明

墩苗日记（六）

沙贯村的明天更美好
10月21日 小雨

车子沿着北澄子河边的公

路向甘垛镇飞驰，望着窗外连绵

不断的细雨，我心里暗暗着急。

扬州市发改委援建沙贯村便民

服务中心项目签约暨奠基典礼

明天就要举行，不知道村里准备

得怎么样了？

自从8月初到甘垛镇沙贯村

任“第一书记”，转眼已过去了两

个多月。记得刚来村里报到时总

是忐忑不安，不知从何入手。幸

运的是，沙贯村的陶支书是个有

想法、能干事的人，他陪我跑遍

了沙贯村的田间地头，详细介绍

了村里的人口、土地、党员、村干

部、村务支出、村级债务、集体经

济等方面的情况，以及村里面临

的主要困难。通过与村干部的交

流和实地了解，我心里有了底，

也初步排出了年内想干的几件

事：一个是发挥“娘家”扬州市发

改委的职能优势，帮助村里梳理

一批可以向上争取的项目；再一

个就是举办一期远程教育网络

知识培训班，帮村组干部提升利

用现代手段开展党建工作的能

力；还有就是组织一次入户抽样

调查，摸清当地农户收入水平及

构成、生产生活资料、土地流转、

组建经济合作组织等方面的情

况。

正琢磨着，手机响了，高邮

市委组织部王科长传来了好消

息，《涉农惠农政策汇编》已印好，

近期将组织派驻各村的“第一书

记”与有关涉农部门开一次政策

咨询和项目对接会。

手机刚放下，车已到了村

部。沙贯村目前的村部所在地是

上世纪70年代的小学校舍，房屋

老化、设施不齐。改造旧村部，兴

建一座面积达标、功能齐全、设

施完善的便民服务中心一直是

全村老百姓的共同期盼，也是村

“两委”一直想干的实事，但苦于

村集体收入缺乏，要用钱的地方

太多，这事一直搁着。我到任之

初，经与村“两委”一班人反复商

量，决定启动便民服务中心项目

建设，我们的想法得到了扬州市

发改委和甘垛镇领导的认可。随

后，各项前期工作迅速展开，目

前已完成了项目选址、场地平

整、工程造价预算、资金筹措等

工作，并委托了东南大学建筑设

计院进行设计。

项目签约暨奠基典礼明天

正式举行，来年开春，一座300多

平方米，集“七室”及便民服务大

厅、党代表工作室等功能于一体

的便民服务中心将在沙贯村建

成并投入使用，为当地农民提供

全方位、零距离的便民服务。

小雨渐止，期盼明天是个大

晴天。

扬州市派驻甘垛镇沙贯村

“第一书记” 王峰
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